

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **The RenaiChance Hub : Transformation du Dépôt Coca-Cola à St-Croix vers une Nouvelle Ère de Bien-Être et d'Éducation**



Le Groupe Phoenix Beverages a dévoilé la métamorphose du centre autrefois connu sous le nom de Dépôt Coca-Cola à St Croix. Rebaptisé "RenaiChance Hub", cette initiative vise à souligner le rôle essentiel de la santé et de l'éducation dans la transformation des communautés. L'inauguration du site a eu lieu le 31 août 2023, en présence de L'Honorable Georges Pierre Lesjongard, ministre de l'Énergie et des utilités publiques, L'Honorable Mahendranuth Sharma Hurreeram, ministre des Infrastructures nationales et du Développement communautaire, L'Honorable Subhasnee Luchmun Roy, Parliamentary Private Secretary et de L'Honorable Marie Joanne Sabrina Tour, Deputy Chief Government Whip, ainsi que le Lord Maire de la Municipalité de Port Louis, Mamode Isoop Nujraully devant un parterre d'invités

et les résidents de St-Croix. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de l'engagement ESG (Environnemental, Social et Gouvernance) de PhoenixEarth Initiative, illustrant la collaboration fructueuse entre Phoenix Beverages et le gouvernement mauricien, soutenue par la Municipalité de Port Louis.

Ce lieu a été revitalisé pour servir de centre récréatif aux habitants de St Croix, leur offrant un espace polyvalent pour le loisir et le bien-être. Que ce soit pour s'entraîner au judo, dans un environnement qui valorise la discipline, le respect et la persévérance, ou pour profiter des pistes de jogging qui traversent un jardin apaisant, tout a été conçu pour enrichir le corps et l'esprit.

Bernard Theys, CEO du Groupe Phoenix Beverages, exprime sa profonde gratitude pour cette nouvelle réalisation « La gratitude est la plus humble des énergies, et reconnaître son pouvoir nous rend inarrêtables sur le chemin du succès. »



À l'image du mythe du Phoenix qui renaît de ses cendres, « RenaiChance Hub » va au-delà des installations physiques qui le compose. C'est dans ce sens qu'aborde la Deputy Chief Whip, L'Honorable Marie Joanne Sabrina Tour, en déclarant que « ce projet qui date depuis

plusieurs années représente la renaissance d'une nouvelle vie pour les jeunes, les personnes du 3eme âge ainsi que tous les citoyens de la région de LeCornu à St Croix. Ce centre récréatif est un bijou pour les habitants et une lueur d'espoirs pour les sportifs qui pourront s'initier au judo, la boxe tai ainsi que sports récréatifs. C'est un sentiment d'un devoir accompli et un dynamisme qui génère une énergie positive car nous avons beaucoup de chance d'avoir pu créer cet espace avec la collaboration du privé et du public. »

Au-delà d'un espace d'entraînement, il entend incarner une véritable communauté où les membres se rassemblent pour partager, apprendre et s'encourager mutuellement. Phoenix Beverages considère ce lieu comme un carrefour de développement personnel et d'engagement communautaire, mettant en exergue l'importance d'un bien-être global. Au cœur de cette vision se trouve la volonté de renforcer la cohésion communautaire et de nourrir l'épanouissement individuel.

31 août 2023